

	<p>Objekt: Langärmliges Hemd aus dem Irak</p> <p>Museum: StadtPalais - Museum für Stuttgart Konrad-Adenauer-Str. 2 70173 Stuttgart 0711 216-25800 stadtpalais@stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Migrationsgeschichte</p> <p>Inventarnummer: S 2548/13</p>
--	---

Beschreibung

Seit Eröffnung der staatlichen Flüchtlingsunterkunft in Wangen am 1.1.1984 bis zur Schließung der Unterkunft 2006 war Herr P. mit dabei. Offiziell Heimleiter war er für viele mehr: Ratgeber, Ansprechpartner, Anlaufstelle bei Problemen und oftmals väterlicher Freund. Dementsprechend groß ist sein Bekanntenkreis, dementsprechend vielfältig die Gegenstände, die er aus dieser Zeit aufbewahrt hat. Oftmals handelt es sich um Geschenke, die er aus Dankbarkeit für seine diversen Hilfen erhalten hat.

Dieses Hemd erhielt Herr P. von einem ehemaligen Flüchtling aus dem Irak, als Erinnerungsstück. Dieser hat es bei seinem Vater im Irak bestellt, als er das Lager verlassen konnte.

Das im Irak gefertigte langärmlige Männerhemd ist vorwiegend in dunklen Farben, blau, braun und rot, gemustert. Der leichte Stoff (Kunstfaser?) ist mit einem Karomuster bedruckt, wobei die einzelnen Quadrate verschiedene immer wiederkehrende kleinteilige und mehrfarbige Muster aufweisen. Das Hemd hat eine Brusttasche auf der linken Seite an deren oberen Ecke sich ein Schildchen mit arabischen Schriftzeichen befindet. Auf der Innenseite sind an der Stoffkante, die unter der Knopfleiste liegt, mehrfach die Aufschrift "Reshma Tex HI QUALITY SUPERIOR SOFT" sowie arabische Schriftzeichen vorhanden.

Grunddaten

Material/Technik:

Gewebt / genäht / gedruckt / Kunstfaser

Maße:

Höhe: 85 cm; Breite: 67 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	4. Viertel 20. Jahrhundert
	wer	
	wo	Irak

Schlagworte

- Flüchtling
- Migration (Mensch)
- Oberbekleidung